

令和4年度入学式の様子



流山おおたかの森高校

令和4年4月7日(木)

流山おおたかの森高校第15回入学式が行われました。
新入生として普通科320名、国際コミュニケーション科41名
計361名が加わりました。

「夢に情熱を傾け、力の限り打ち込み挑戦する」おおたか生となりますように！

西初石中学校

令和4年4月8日(金)

西初石中学校第38回入学式が行われました。
今年の新入生は129名4クラス。351名でのスタートです。
在校生は、代表生徒8名が式に参列し、他の生徒は各教室で
リモートで参加しました。リモート参加の生徒も、式場で参列
しているかと思うほど立派な態度でした。

今年の教育活動も新型コロナウイルスの影響を受けることが
予想されますが、可能な限り学校行事等を実施し、心に残る
1年間にしていきたいと思えます。

西初石小学校

令和4年4月11日(月)

晴天のもと、西初石小学校第46回入学式が行われました。
103名の1年生が、西初石小学校の新しい仲間になりました。

入学式では、担任の先生から一人ひとり名前を呼ばれると、手を挙げてその場に立ち
上手にお返事をする事ができました。

校長先生からは、お話は目と心で聞きましょう。あいさつや返事は元気にしましょう。
友だちに優しくしましょう。「は・あ・と」のお話がありました。

この約束を大切にしながらたくさんの友だちをつかって、学校生活を楽しんで欲しい
と思えます。

また、1年生へのプレゼントとして
西初石地区社協のみなさまから鉛筆を
いただきました。

